

Sube Moody's calificación a bonos de México

GONZALO SOTO

MÉXICO- Moody's Investors Service aumentó ayer la calificación a los bonos soberanos del gobierno de México de Baal a A3.

Esto llevará a una reducción en el costo del crédito para las familias mexicana, aseguró la Secretaría de Hacienda.

Al dejar el grupo B y ascender al nivel A, la deuda que emite el gobierno mexicano elimina el peligro de especulación por problemas de pago y se convierte en un instrumento más seguro para los inversionistas

internacionales, según la clasificación de la firma.

Con esto, Moody's se une a Standard and Poor's, que en diciembre pasado mejoró la calificación del País de BBB a BBB+.

Moody's fundamentó su mejora en que las reformas estructurales aprobadas deberán elevar el crecimiento potencial del País y mejorar la confianza entre inversionistas.

PIERDE BMV

Al cierre de una jornada caracterizada por la volatilidad del mercado bursátil nacional, el Índice

de Precios y Cotizaciones (IPC) de la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) perdió 204.65 puntos.

Lo anterior representa el 0.51 por ciento del total y deja al IPC por debajo de las 40 mil unidades por primera vez desde mediados de noviembre del año pasado, en 39 mil 880.87 puntos.

Entre los factores que más influyeron en la agitada marcha de la BMV estuvo el aumento en la calificación soberana del País por parte de Moody's Investors Service, que otorgó la nota "A3" por primera vez en la historia

crediticia de México.

La calificadora aseguró que la perspectiva estable y la voluntad política para abordar problemas estructurales a través de reformas de gran calado fueron los principales motivos del alza.

Sin embargo, el ánimo optimista de los inversionistas no encontró eco en las expectativas del resto de los agentes económicos, que registraron importantes deterioros en la confianza de productores y consumidores.

CON INFORMACIÓN
DE AMIN VERA